
２月２６日（金）市議会開会

請願締切（１７時）

３月 ４日（木）～１２日（金）

質疑並びに一般質問

１６日（火）教育民生委員会

建設経済委員会

１７日（水）総務委員会

市民環境委員会

２２日（月）議案等採決 閉会

３月柏市議会日程

柏市議団ニュース
２０２１年２月２４日
日本共産党柏市議会議員団

Ｐ
Ｃ
Ｒ
検
査
の
拡
大
を

一
月
に
急
上
昇
し
た
柏
市
の
新
型
コ
ロ
ナ
新

規
感
染
者
数
は
、
二
月
に
な
り
減
少
し
ま
し
た

が
、
高
齢
者
施
設
、
医
療
機
関
で
の
ク
ラ
ス
タ

ー
が
新
た
に
起
こ
っ
て
い
ま
す
。
新
規
感
染
者

が
少
な
く
な
っ
た
今
こ
そ
、
国
、
県
、
柏
市
が

Ｐ
Ｃ
Ｒ
検
査
を
一
気
に
拡
げ
、
再
度
の
感
染
拡

大
を
起
こ
さ
な
い
対
策
を
立
て
る
こ
と
が
求
め

ら
れ
て
い
ま
す
。

３

市
内
の
ワ
ク
チ
ン
接
種

新
型
コ
ロ
ナ
の
収
束
へ
の
有
力
な
手
段
と
し
て
ワ

ク
チ
ン
へ
の
期
待
が
あ
る
一
方
で
、
不
安
の
声
も
少

な
く
あ
り
ま
せ
ん
。
日
本
共
産
党
は
ワ
ク
チ
ン
の
安

全
性
、
副
反
応
な
ど
の
リ
ス
ク
に
つ
い
て
の
国
内
外

の
デ
ー
タ
を
、
迅
速
か
つ
徹
底
的
に
国
民
に
明
ら
か

に
す
る
こ
と
を
求
め
て
い
ま
す
。
ま
た
、
ワ
ク
チ
ン

接
種
は
個
人
の
自
由
意
志
で
行
わ
れ
る
べ
き
で
あ

り
、
接
種
の
有
無
で
差
別
さ
れ
る
こ
と
は
絶
対
に
あ

っ
て
は
な
り
ま
せ
ん
。

柏
市
は
個
別
接
種
に
必
要
な
１
０
０
以
上
の
診
療

所
か
ら
接
種
の
了
承
を
取
り
付
け
て
い
ま
す
。
３
月

中
旬
以
降
に
見
込
ま
れ
る
医
療
関
係
者
な
ど
の
優
先

接
種
を
終
え
た
あ
と
、
高
齢
者
へ
の
接
種
か
ら
個
別

に
対
応
す
る
、
一
般
へ
の
接
種
は
今
後
の
ワ
ク
チ
ン

の
供
給
時
期
や
量
を
踏
ま
え
て
検
討
す
る
と
し
て
い

ま
す
。

コ
ロ
ナ
か
ら
市
民
を
守
る
予
算
を

し
か
し
ワ
ク
チ
ン
効
果
を
期
待
し
て
、
検
査
拡
大

な
ど
感
染
拡
大
を
抑
え
る
具
体
策
を
講
じ
な
け
れ

ば
、
第
４
波
を
止
め
る
こ
と
は
で
き
ま
せ
ん
。
今
議

会
に
提
案
さ
れ
た
議
案
、
補
正
予
算
に
は
検
査
の
拡

大
を
行
う
な
ど
の
、
新
型
コ
ロ
ナ
に
対
す
る
積
極
的

議
員
の
質
問
時
間
を

ま
た
ま
た
削
減
！

柏
の
議
会
は
「
コ
ロ
ナ
の
感
染
防
止
」
を
理

由
に
、
議
員
の
質
問
時
間
を
大
幅
に
削
減
し
て

き
ま
し
た
。
（
質
問
と
答
弁
で

月
は

分
、

6

20

９
・

月
は

分
）
予
算
を
審
議
す
る
３
月
議

12

30

会
も
、
自
民
系
会
派
の
柏
清
風
と
公
明
党
が
30

分
を
主
張
し
、
代
表
質
問
以
外
は

分
に
な
っ

30

て
し
ま
い
ま
し
た
。

そ
も
そ
も
議
会
は
市
政
を
チ
ェ
ッ
ク
し
、
市

民
の
声
を
届
け
る
と
い
う
大
事
な
役
割
が
あ
り

ま
す
。
コ
ロ
ナ
の
問
題
が
あ
る
か
ら
こ
そ
、
十

分
な
時
間
を
と
っ
て
質
疑
す
べ
き
で
す
。
近
隣

市
も
、
都
議
会
も
、
県
議
会
も
通
常
通
り
の
議

会
運
営
で
す
。
柏
の
議
会
は
異
常
な
ま
で
の
質

問
封
じ
込
め
で
す
。

断
じ
て
許
せ
ま
せ
ん
。

な
提
案
は
あ
り
ま
せ
ん
。
日
本

共
産
党
柏
市
議
団
は
、
他
の
会

派
議
員
に
呼
び
か
け
て
、
巨
額

な
税
金
を
投
入
す
る
こ
と
に
な

る
西
口
再
開
発
の
事
業
を
凍
結

し
、
新
型
コ
ロ
ナ
対
策
と
し
て
、

検
査
の
拡
大
、
生
活
や
営
業
へ

の
支
援
を
内
容
と
す
る
予
算
の

組
み
替
え
提
案
を
予
定
し
て
い

ま
す
。

わたべ和子
事務所
☎7178-5155

くさかみや子
事務所
☎7164-6870

ひらの光一
事務所
☎7145-9672

武藤みつえ
事務所
☎7170-6112

やざわ英雄
事務所
☎7193-8175



く
さ
か
み
や
子
議
員
５
日
（
金
）

時

分

14

45

【
代
表
質
問
】①
新
型
コ
ロ
ナ
か
ら
市
民
を
守
る

○
Ｐ
Ｃ
Ｒ
検
査
の
抜
本
的
拡
充
○
事
業
者
と
医
療
機

関
へ
の
支
援
○
市
立
病
院
の
早
期
建
て
替
え

○
国

保
・
介
護
・
後
期
医
療
の
負
担
軽
減
○
生
活
保
護
制

度

②
教
育
と
子
育
て
支
援
○
少
人
数
学
級
実
現
○

自
校
方
式
の
学
校
給
食
を
守
れ

③
環
境
と
ま
ち
づ

く
り
○
コ
ミ
ュ
ニ
テ
ィ
ー
バ
ス
の
早
期
実
現
○
開
発

か
ら
住
環
境
を
守
れ

④
平
和
と
男
女
共
同
参
画
社

会
へ
○
核
兵
器
禁
止
条
約
参
加
へ
の
取
り
組
み
○
ジ

ェ
ン
ダ
ー
平
等
社
会
へ

⑤
西
口
再
開
発
の
見
直
し

を

等

や
ざ
わ
英
雄
議
員

日
（
水
）

時

分

10

15

20

○
新
型
コ
ロ
ナ
感
染
対
策

○
学
校
給
食
の
セ
ン
タ

ー
化
反
対

○
ギ
ガ
ス
ク
ー
ル
構
想
と
子
ど
も
の
安

全

○
コ
ミ
ュ
ニ
テ
ィ
ー
バ
ス
の
実
現

等

武
藤
み
つ
え
議
員

日
（
木
）

時

分

11

13

45

〇
新
型
コ
ロ
ナ
対
策
（
中
小
企
業
支
援

生
活
保
護

社
協
の
貸
付
制
度

介
護
施
設
・
医
療
施
設
な
ど

で
の
ク
ラ
ス
タ
ー
対
策
）
○
介
護
保
険
料
の
引
き
下

げ
・
負
担
軽
減

○
補
聴
器
助
成
・
ヒ
ア
リ
ン
グ
ル

ー
プ

等

わ
た
べ
和
子
議
員

日
（
木
）

時

分

11

14

55

○
柏
駅
西
口
再
開
発
は
凍
結
を

○
コ
ロ
ナ
対
策
（
Ｐ

Ｃ
Ｒ
検
査
の
拡
大
と
ワ
ク
チ
ン
接
種
）
等

ひ
ら
の
光
一
議
員

日
（
金
）

時

分

12

14

35

〇
学
校
給
食
は
自
校
方
式
で

○
所
得
が
減
っ
て
も

国
保
料
減
免
を
認
め
な
い
柏
市
の
制
度
は
改
善
を

○
柏
駅
西
口
再
開
発
の
凍
結
を
求
め
る

等

３月市議会の共産党議員の質問日程と主な質問予定項目

＃学校給食の自校方式を守ろう
柏市は学校現場や市民の声を丁寧に聞かず、

学校の給食室をなくし「センター方式」にしよ

うとしています。各学校の給食室で調理し提供

する「自校方式」の給食は、○おいしい ○学

校ごとに工夫した豊富なメニューがある ○食

中毒のリスクが少ない ○地元の商店から食材

を購入して地域経済に貢献 ○子どもたちへの

食育が充実など、「柏の宝」です。日本共産党柏

市議団は自校方式の給食を守り、沼南地域の全

ての学校で自校方式の給食を実現するために、

議会でも地域でも取り組みます。

「学校給食の自校方式を守りひろげる柏市民の

会」のみなさんが、柏駅東口や市役所前でスタ

ンディング活動を行っています。「知らなかった」

という人が多く、「子どもたちのために」と署名

の場に集まってきています。

「やめないで、自校給食！そして広げて、お

いしい給食」この声を一気に、全市に広げまし

ょう。近所への声かけ、ＳＮＳでの発信、駅頭

などでのスタンディングなどいろいろな方法で。

西口再開発は凍結を
地権者からも計画に慎重論

コロナ禍のもとでも、秋山市政は柏駅西口北

地区の再開発事業（総事業費1100億円～1200億

円、国・市の補助金約240億円）を推進する姿

勢を改めようとしていません。

2月8日に開かれた建設経済委員会の閉会中審

査では、当局からコロナ禍の影響で「再開発に

慎重な態度を示す地権者が複数でてきている」

ことが明らかにされ、「高島屋を除外してこの

計画が成立するのか」などの質疑が行われまし

た。

マスコミでも「二

つの地権者が、新型

コロナ感染拡大、今

後の社会情勢の不透

明さを理由に慎重な

姿勢を示し、同意を

取り付けることが難

しい状況」（「毎日」

2月18日付）と報道されています。

そもそも、新型コロナ対策（保健・医療の強

化、PCR検査の拡大、生活・営業の支援）や老

朽化した市立病院の建て替え、周辺自治体がど

こも実現しているコミュニティーバスなどを後

回しにして、この巨大開発が優先されるべきな

のかが問われてきました。日本共産党は再開発

事業の凍結を求めています。


